

Louis Rey
Hergiswaldstrasse 2
6012 Obernau
079 641 30 00
Louis.Rey@gmx.ch

EINWOHNERRAT KRIENS
Eingang 16. JULI 2009
Nr. 088/2009

Gemeindekanzlei Kriens
zu Hd. Hr. Bruno Bienz
Einwohnerratspräsident
Postfach
6011 Kriens

Obernau, 16.7.2009

**Interpellation Fusionsabklärungen der Steuerungsgruppe
„Starke Stadt Region“**

Sehr geehrter Herr Ratspräsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Nach knapper Zustimmung der Gemeinde Kriens zu der Fusionsberatender Steuerungsgruppe (Starke Stadtregion) und den Gemeindewahlen Luzern / Littau, die die Präsidenten der Stadt Luzern und Ebikon, sowie linke und Linksbürgerliche Kreise und Medienvertreter, als Einladung zur Fusion mit Kriens, Emmen, Ebikon und Adligenswil betrachten, so stellen sich in diesem Zusammenhang einige Fragen.

1. Welche Haltung hat der Gemeinderat bezüglich der Verhandlungen in der sogenannten Steuerungsgruppe? Bevorzugt er Verhandlungen betreffend eine stärkere Zusammenarbeit oder Verhandlungen über eine Fusion?
2. Wie kann der Gemeinderat sicherstellen, dass sich die Steuerungsgruppe nicht zur Hauptsache mit der Fusion zu Luzern beschäftigen?
3. Nach welchen Kriterien werden die Mitarbeitenden der Steuerungsgruppe (Team) ausgesucht und deren Namen auch veröffentlicht?
Wer gehört zur Projektsteuerung mit vollem Stimmrecht und wer mit beratender Stimme?
Wen hat die Projektsteuerung zum externen Projektleiter bestimmt?
4. Wie interpretiert der Gemeinderat das knappe Abstimmungsergebnis der Gemeinde Kriens zum Beitritt zum Projekt „Starke Stadtregion“?
5. Ist der Gemeinderat bezüglich der Zukunft der Gemeinde, als selbständige Gemeinde immer noch ergebnisoffen oder ist er heute bereit die Zukunft der Gemeinde in einer verbesserten Zusammenarbeit innerhalb der Region zu sehen?

6. Wie kann eine ergebnisoffene Arbeit in der Steuerungsgruppe erzielt werden, wenn der Stadtpräsident von Luzern und weiteren Exponenten ganz eindeutig die Fusion bevorzugen?
7. Ist der Gemeinderat bereit, sich bei den Verhandlungen der Steuerungsgruppen für die Eigenständigkeit unserer Gemeinde einzusetzen?
8. Ist der Gemeinderat bereit, den Austritt aus der Steuerungsgruppe zu erklären, wenn die Verhandlungen nur Richtung Fusion geführt werden?

Ich danke dem Gemeinderat für die Beantwortung dieser Fragen.

Mit freundlichen Grüßen

Louis Rey ER

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Louis Rey', written in a cursive style.